

Pachuca de Soto, Hidalgo a 18 de octubre del 2023

Comparece titular de la Sedagroh ante LXV Legislatura

Pachuca de Soto, Hidalgo. - En un año marcado por el compromiso y la cooperación entre dependencias y voluntades, el titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural del Estado de Hidalgo (Sedagroh), Napoleón González Pérez presentó ante las y los integrantes de la LXV Legislatura los logros alcanzados durante los primeros 12 meses de gestión.

En sesión ordinaria y dando cumplimiento al artículo 56, fracción 21, de la Constitución Política del Estado de Hidalgo, Napoleón González Pérez, reconoció la colaboración de los delegados, compañeras y compañeros secretarios, y todo el equipo de la dependencia que encabeza para retomar los trabajos en el campo hidalguense.

Indicó que, bajo la visión del Gobierno de Hidalgo, el campo se ubica como un pilar fundamental por lo que se trabaja bajo el lema: "secretarios de territorio y no de escritorio", llevando la administración a los 84 municipios del estado, caminando por comunidades, ejidos, parcelas y granjas acuícolas, en donde no solo escuchan las necesidades de los productores, sino se buscan soluciones concretas y efectivas.

González Pérez destacó que uno de los logros más notables de este año es la transformación del campo hidalguense, en este sentido manifestó se ha puesto fin al "kilo por kilo", entregando los apoyos directamente a los beneficiarios, eliminando a los llamados "coyotes", personas que se aprovechaban de los programas, así mismo informó que la inversión en el campo se incrementó en un 42%, gracias a las y los integrantes de la LXV Legislatura.

Mencionó que la Sedagroh prioriza la participación ciudadana y planificación estratégica llevando a cabo 26 foros de grupos focales con la participación de 477 expertos de diferentes sectores, recopilando opiniones y propuestas que identificaron ocho problemas clave. "Estos problemas van desde la falta de infraestructura hidroagrícola hasta la insensibilidad del Gobierno", refirió que con estas inquietudes se han guiado la creación de programas específicos.

Napoleón González indicó que la dependencia a su cargo lidera tres programas de desarrollo con un presupuesto de inversión significativo; el primero Programa para Devolverle la Grandeza al Campo Hidalguense, que cuenta con una inversión de 106.5 millones de pesos, con lo que se ha beneficiado a 17 mil 330 hidalguenses con la entrega de semilla certificada, árboles frutales, mejoramiento genético, entre otros.

Añadió que el programa para Transformar el Campo Hidalguense tuvo una inversión de 86.7 millones de pesos, con lo que se apoyó a seis mil 703 productores en la adopción de prácticas agropecuarias sostenibles y la entrega de equipos especializados y por último el programa Productivo para la Mujer Rural, en el que se destinó 30 millones de pesos para el desarrollo integral de las mujeres del campo, beneficiando a cinco mil 631 mujeres en diferentes componentes.

www.congreso-hidalgo.gob.mx (771) 71.744.00 📞



En cuanto a Acuacultura y pesca, señaló el incrementó de la producción de crías de peces en un 15.51% con lo que se han beneficiado a numerosos productores. En tanto para la agricultura, se entregaron semillas certificadas y habilitadas en varios municipios, además de promover la implementación del seguro agrícola.

El secretario refirió que, en el tema de la caficultura, donaron 340 mil 725 plantas de café tolerantes a la roya, así como han brindado asesorías a productores de leche, añadió que el sector ganadero recibió apoyo con la entrega de colmenas y dosis para inseminación artificial de ovinos y bovinos, además de implementar un seguro pecuario.

Napoleón González dio a conocer que la inversión en infraestructura hidroagrícola y proyectos de captación y almacenamiento de agua es esencial para garantizar la seguridad alimentaria y el desarrollo sostenible de la entidad por lo que más de 96 millones de pesos se han invertido en esta área, además de haber gestionado exitosamente más de 28.6 millones de pesos en crédito, los cuales se han proporcionado capacitaciones de formación en educación financiera.

En este sentido informó que la Sedagroh ha organizado 22 ferias "Los Campos de Hidalgo", beneficiando a dos mil 82 productores y brindándoles apoyo para la formalización de sus empresas y la creación de vínculos con compradores.

Napoleón González Pérez puntualizó que la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Hidalgo trabaja incansablemente para lograr un desarrollo rural integral, priorizando la inversión productiva, la transparencia y la eficiencia en el manejo de los recursos públicos.

En su oportunidad, la diputada Rocio Sosa, cuestionó al funcionario estatal, respecto; a cómo se ha abordado la problemática de la sequía y la escasez de agua en el sector agropecuario del estado, a lo que el secretario respondió que son 20 millones de pesos los que se han destinado, y la secretaría de agricultura no los ejecuta, sino CONAGUA para con ella brindar la facultad de poder decidir, dónde invertir y supervisar que la obra se haga con calidad, así como se invierten 50 millones de pesos con CONASA para la construcción de 23 ollas de captación de agua, infraestructura que no se contaba y hace mucho falta en el estado.

La legisladora dijo que será una aliada e invitó a sus compañeros a que el presupuesto al campo no se descuide, y se destine un mejor recurso, para que los hijos de las familias no tengan que emigrar del estado.

Para finalizar la sesión, la presidenta de la directiva del mes de octubre, la diputada Vanessa Escalante Arroyo declaró un receso para dar paso a la comparecencia a la titular de la Secretaría de Medio Ambiente.

